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Einsätze der Feuerwehren in den letzten 48 Stunden 
Die Ortsfeuerwehren Edewecht und Osterscheps wurden in den letzten 48 Stunden zu 
zwei größeren Einsätzen gerufen. In der Nacht vom 04. auf den 05.03.2023 kam es 
gegen 00:53 Uhr zu einem Mittelbrand (Brand eines Pkw und einer Carportanlage) an 
der Hauptstraße in Edewecht, der die Einsatzkräfte bis ca. 03:10 Uhr beschäftigte. 
Am gestrigen Tage kam es dann um 13:48 Uhr zu einem Großbrand in Edewecht, bei 
dem dann auch die weiteren Feuerwehren Friedrichsfehn, Jeddeloh II und Husbäke 
benötigt wurde. Zudem wurden auch die Feuerwehr Elmendorf mit der Drehleiter des 
Landkreises sowie die Berufsfeuerwehr Oldenburg mit einer weiteren Drehleiter 
angefordert. Der Einsatz endete gegen 02:00 Uhr am heutigen morgen.  
 
Einige Einsatzkräfte waren somit in den letzten 48 Stunden mehr als 10 Stunden im 
Einsatz für die Einwohner der Gemeinde Edewecht. Die Bewohner des Hauses, 
welches vom Großbrand betroffen war, wurden durch das Ordnungsamt in einer 
Obdachlosenunterkunft untergebracht.  
 
Feuerwehrhaus Osterscheps 
Seit der letzten Feuerwehrausschusssitzung hat sich an den Planungen zum Neubau 
des Feuerwehrhauses in Osterscheps nur sehr wenig verändert. Aktuell wird geprüft, 
ob es alternative Möglichkeiten der Raumaufteilung für das Feuerwehrhaus gibt. 
 
Beschaffungen im Jahr 2023 
Die im letzten Jahr für 2023 beschlossenen Beschaffungen für die Feuerwehren der 
Gemeinde Edewecht konnte allesamt im Haushalt der Gemeinde für dieses Jahr 
eingeplant werden. Die Vorbereitungen zu den Beschaffungen laufen aktuell. 
Bezüglich der neuen Einsatzbekleidung der Feuerwehren fand der erste 
Anprobetermin zur Ermittlung der Bekleidungsgrößen statt. Ein weiterer Termin folgt 
morgen.  
 
Einführung Pfarrerin für Pfarrbezirk III  
Am Sonntag, 12.03.2023, um 11.00 Uhr findet ein Gottesdienst zur offiziellen 
Einführung von Pfarrerin Heike-Regine Albrecht in der St. Nikolai-Kirche statt. 
 
Infoveranstaltung Freiflächenphotovoltaik 
Vergangenen Donnerstag fand eine Informationsveranstaltung zur Thematik 
Freiflächenphotovoltaik statt. Eingeladen waren die Eigentümer der Clusterflächen. Es 
nahmen 35 Personen teil und die Veranstaltung war aus Verwaltungssicht sehr 
erfolgreich. 
 
 
 
 


